

Le Lycée René CASSIN reçoit la ministre déléguée à l'enseignement et à la formation professionnelle, Carole Grandjean.



« Avec 19 000 jours de stage par an, ses 1 900 entreprises partenaires (250 locales) et son panel de formations, le lycée René Cassin fait figure de modèle pour l'insertion professionnelle des jeunes. C'est ce qui est ressorti de la visite de Carole Grandjean, ministre déléguée à l'enseignement et à la formation professionnelle ce jeudi après-midi.

La ministre est venue à la rencontre des élèves et étudiant.e.s en formation dans l'établissement labellisé Lycée des métiers et site du dispositif expérimental Avenir pro. L'objectif de ce dispositif est de rapprocher les lycées professionnels des entreprises et inversement, rapprocher les entreprises du lycée. « C'est un échange, un enrichissement mutuel » a précisé la ministre, au service du projet professionnel des élèves et des besoins des entreprises. Là est l'enjeu : faire coïncider les deux. La connaissance du monde économique est importante pour que les élèves puissent choisir en connaissance de cause. « Je travaille à instaurer cette dynamique du rapprochement des établissements scolaires avec les entreprises. C'est aussi pour cela que je souhaite déployer la découverte des métiers au collège dès la rentrée 2023. »



*Extrait Article de Rodolphe BRETIN « MACON INFO »
vendredi 3 Mars 2023*

